

ONU exige liberación del Gobernador de Antioquia y de sus acompañantes

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos exige la liberación inmediata de Guillermo Gaviria Correa, gobernador de Antioquia, de Gilberto Echeverri Mejía, comisionado de paz de Antioquia, y de Carlos Eduardo Yepes Vargas, capellán de la misma gobernación, en poder de las FARC desde ayer. La Oficina les recuerda a las FARC su obligación ineludible de respetar las normas del derecho internacional humanitario.

La Oficina lamenta que la marcha de solidaridad con los habitantes de Caicedo, Antioquia, realizada por el Gobernador de este departamento y otros civiles pacíficos e inermes, haya sido interrumpida por este grave hecho de violencia.